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Acta Comité de Coordinación de la Agenda 21 de Pinto 
 
 
Fecha: 06 de septiembre de 2012 
Lugar: Sala de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Pinto, sito en la Plaza de la 
Constitución, 1 de Pinto 
Hora: 19:00 
 
Asistentes: 
 
Francisco Martínez Peg (Delegado Comisión 1 y Vicepresidente Agenda 21) 
Antonio Gracia Vaquerizo (Presidente Agenda 21) 
Antonio Medina Torralba (Delegado Comisión 2) 
Julio López Madera (Concejal de Medio Ambiente) 
Manuel Rodríguez Rodríguez (Delegado Comisión 2) 
Jesús Escobar (Delegado Comisión 2) 
Rafael Sánchez Romero (Delegado Comisión 1) 
Pedro Heras Manso (Observatorio CIMAS) 
 
Orden del día: 
 

- Planificación de reuniones de los distintos órganos participativos de la Agenda 21 
- Resumen de los trabajos de cada Comisión. 
- Propuestas de trabaja de cada Comisión 
- Ruegos y preguntas. 

 
• Planificación de reuniones de los distintos órganos participativos de la Agenda 21 

 
Se comunica que hasta diciembre de 2012  se contará con a la colaboración del Observatorio CIMAS 
para la preparación, dinamización y difusión de los distintos órganos participativos de la Agenda 21 y 
se acuerda el siguiente plan de reuniones: 
 

- Dos reuniones de la Comisión de Trabajo 1: una el 17 de septiembre y otra en octubre. 
- Dos reuniones de la Comisión de Trabajo 2: una el 18 de septiembre y otra en octubre. 
- Una reunión del Comité de Coordinación: En Noviembre. 
- Una reunión del Foro de Sostenibilidad: En Diciembre. 
     
• Resumen de los trabajos de cada Comisión. 

 
Los asistentes comentan que han estado trabajando fundamentalmente en la elaboración de dos 
ordenanzas una sobre la tenencia de animales en el ámbito doméstico y otra sobre el uso y gestión 
eficiente del agua.  
 
En cuanto a la ordenanza sobre la tenencia de animales en el ámbito doméstico los asistentes 
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consideran que el borrador con el que están trabajando es muy ambicioso en tanto que incluye un 
amplio número de especies y proponen el poder elaborar una ordenanza centrada en la tenencia de 
animales domésticos más comunes. 
 
El representante del Ayuntamiento señala además que ya se ha contratado un servicio de recogida de 
animales abandonados con una entidad que los da en adopción y no los sacrifica, como se demandaba 
desde la Comisión 2 a este respecto. 
 

• Propuestas de trabajo de cada Comisión 
 
Se señala que las próximas dos reuniones de las Comisiones sigan centradas en la elaboración de las 
dos ordenanzas anteriormente citadas. En cualquier caso los asistentes señalan que se agilice el 
sistema de trabajo para la elaboración de las ordenanzas. En este sentido proponen que se hagan 
llegar los borradores de las ordenanzas a los miembros de cada comisión antes de cada reunión para 
que éstos acudan a la reunión con sus sugerencias y el trabajo se centre en esas sugerencias.  

 
• Ruegos y Preguntas  

 
Rafael Sánchez pregunta al representante del Ayuntamiento por el estado de ejecución del Plan 
Depura. El representante informa que el depósito ya está hecho y que falta la canalización que conecte 
el depósito a  la red de riego municipal. También informa que se ha conseguido reducir el consumo de 
agua para riego en un 40% en el último año debido a la reducción de parcelas en parques y jardines 
que han sido sustituidas por otros elementos ornamentales que no requieren agua para su 
mantenimiento. Por otro lado señala que el Parque del Egido no va a contar con agua depurada puesto 
que su canalización no está contemplada en el Plan Depura. 
 
Rafael Sánchez también señala que está pendiente la elaboración de la Ordenanza de Ruidos, aunque 
se señala que está requiere la elaboración previa de un mapa de ruidos para el que no hay 
presupuesto municipal. 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta  la sesión siendo las  20:00 horas del día anteriormente 
indicado. 

 
 

 


